

**Anfrage mit Vorrang zur schriftlichen Beantwortung P-000828/2024  
an die Kommission**

Artikel 138 der Geschäftsordnung

**Özlem Demirel** (The Left)

Betrifft: Maritime, aus der Luft abgeworfene Rettungsmittel

Frontex verfügt nach eigenen Angaben über Flugzeuge, die Rettungsboote oder -inseln abwerfen können. Zuvor war bereits die EMSA daran interessiert, Drohnen mit derartigen maritimen Rettungsmitteln auszurüsten.

1. Welche von Frontex oder der EMSA eingesetzten Flugzeuge oder Drohnen welcher Hersteller sind derzeit in der Lage, in maritimer Umgebung Rettungsmittel aus der Luft abzuwerfen?
2. Wie viele dieser Flugzeuge oder Drohnen sind mit wie vielen derartigen Rettungsmitteln ausgerüstet, und für wie viele Personen in Seenot sind sie jeweils ausgelegt?
3. Welche Beschaffungen planen die EMSA oder Frontex hinsichtlich Flugzeugen oder Drohnen, die Rettungsmittel aus der Luft abwerfen können?

Eingang: 19.3.2024